



Kimi Raikkonen, primer líder en la F-1

- ▶ **Arranca el Mundial.** El finlandés se impone a Alonso y Vettel en Australia
- ▶ **Ganan Barça y Atlético.** Victorias ante Rayo (3-1) y Osasuna (0-2)
- ▶ **Vuelve Nadal.** El español recupera su mejor nivel tras la lesión

DEPORTES



Luis Bárcenas fue espiado tras convertirse en amenaza para el PP

Un informe recoge llamadas de 2011 con un móvil del partido

FRANCISCO MERCADO
Madrid

El extesorero del PP Luis Bárcenas fue espiado durante al menos dos meses de 2011, en los que los detectives tuvieron acceso a las llamadas telefónicas que hacía desde un móvil que pagaba el partido, según docu-

mentos a los que ha tenido acceso EL PAÍS. Los informes sobre Bárcenas fueron supuestamente encargados, a tenor de las sospechas de las víctimas de este espionaje, a Método 3, la agencia de detectives investigada por un juzgado de Barcelona por presunto espionaje a la líder del PP catalán Alicia Sánchez-Camacho.

El supuesto espionaje se produjo cuando el PP ya sabía que el extesorero se sentía traicionado por el partido, a pesar del silencio que mantenía sobre las supuestas corruptelas internas, que él conocía bien tras 20 años en contacto con las cuentas.

El documento sobre Bárcenas recoge un listado de teléfonos y detalla los días de cada llamada. Entre sus comunicantes están sus antecesores como tesoreros, Álvaro Lapuerta y Ángel Sanchís, o Jorge Trías, el exdiputado nacional que declaró ante la Fiscalía Anticorrupción que Bárcenas le mostró, en la época de este seguimiento, la contabilidad manuscrita publicada el 31 de enero por EL PAÍS con donaciones de empresas y pagos a directivos del partido. **PÁGINA 9**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

Defensa buscará a los autores de las torturas en Irak

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

El Ministerio de Defensa investiga las "deplorables" imágenes de soldados españoles maltratando a prisioneros en la base de Diwaniya (Irak) en 2004 —difundidas ayer por EL PAÍS— para comprobar su autenticidad, tratar de identificar a los autores y "ver si se pueden depurar responsabilidades", según un portavoz. **PÁGINA 10**

Asturias investiga una intoxicación masiva por mercurio

ELENA G. SEVILLANO, Avilés

El Gobierno asturiano investiga un accidente sucedido en la fábrica Asturiana de Zinc en el que decenas de trabajadores sufrieron una intoxicación por mercurio. Tres meses después del mayor siniestro con este metal en España, se desconoce su causa. **PÁGINAS 34 Y 35**



L'OSSERVATORE ROMANO

Un baño de masas da la bienvenida al papa Francisco

El papa Francisco rezó ayer su primer ángelus en la plaza de San Pedro junto a una multitud delirante de entusiasmo ante la que defendió que Dios "no

se cansa de perdonar". Antes ofició una misa en la parroquia vaticana de Santa Ana, donde saludó personalmente a los fieles (en la foto). **PÁGINAS 2 A 4**

El plan de rescate tropieza con un Parlamento dividido en Chipre

El presidente llama a aprobar hoy el impuesto al ahorro

LUIS DONCEL, Nicosia
ENVIADO ESPECIAL

Ni los bancos de Chipre abrirán mañana ni el Parlamento se pronunció ayer sobre las condiciones del rescate pactado por el

Gobierno de Nikos Anastasiadis con el Eurogrupo. La indignación de los ciudadanos, a los que se pretende aplicar un impuesto sobre sus ahorros, amenaza con quebrar la exigua mayoría parlamentaria del Gobierno.

Ante los indicios de rebelión en sus filas, Anastasiadis optó por aplazar a hoy la votación en la Cámara. "Este acuerdo es la alternativa menos dolorosa", aseguró anoche en un discurso televisado. **PÁGINAS 22 A 25**



La receta de Merkel y el FMI era aún más dura

La Comisión, el BCE, España e Italia se opusieron a una quita lineal del 12%

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

En la madrugada del sábado, los depósitos bancarios dejaron de ser sagrados en Europa. Aquella noche, Berlín y el FMI propusieron que todos los ahorros en cuentas chipriotas sufrieran una

quita del 12%. La resistencia de la Comisión Europea, respaldada por España, Italia y el BCE, permitió suavizar la fórmula (un impuesto del 6,75%, que se eleva al 10% a partir de 100.000 euros), pero no evitó que otro tabú saltara por los aires. **PÁGINA 23**

Sin indicios de vida inteligente en Europa

POR JOSÉ CARLOS DÍEZ

PÁGINA 24